

13 Mahasiswa Penerima Beasiswa Vokasi, Lulus dan Langsung Bekerja

SERANG (IM) - Sebanyak 13 mahasiswa peraih beasiswa Vokasi Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang di Universitas Indonesia lulus dan langsung bekerja di Rumah Sakit dr Drajat Prawiranegara (RSDP).

Diketahui, Pemkab Serang melalui Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) membuka program beasiswa setiap tahunnya bagi pelajar di Kabupaten Serang untuk kategori pelajar berprestasi, kurang mampu, dan beasiswa Tahfiz.

Kepala Dindikbud Kabupaten Serang, Asep Nugraha-jaya mengatakan, pihaknya ikut berbangga atas kelulusan 13 mahasiswa program Vokasi di Universitas Indonesia.

"Dari 13 mahasiswa yang lulus, 50 persen berhasil cumlaud," kata Asep, Selasa (27/12).

Dijelaskan Asep, ketiga belas mahasiswa itu berasal dari berbagai kecamatan di

Kabupaten Serang seperti Kecamatan Petir, Puloampel, Kibin, Jawilan, Cinangka dan lainnya.

"Alhamdulillah, setelah diwisuda pada 11 September 2022, semuanya langsung bekerja di Rumah Sakit (RSDP)," jelasnya.

Asep mengungkapkan, beasiswa pendidikan vokasi di kampus UI ini untuk jenjang D3, proses perkuliahannya selama tiga tahun.

Para mahasiswa ini mengambil jurusan yang beragam pendidikan akutanasi, ocuvnasi terapi, perpajakan, dan lainnya.

Untuk beasiswanya sendiri, lanjut Asep, Pemkab Serang mendanai full biaya masuk, uang semesteran, biaya living kost atau tempat tinggal termasuk sewa kamar, dan asuransi kesehatan.

"Tahun depan, kami akan buka lagi beasiswa Vokasi untuk delapan orang," pungkasnya. **●pra**

Malam Tahun Baru di Lebak Diramaikan Car Free Night

LEBAK (IM) - Pada tanggal 31 Desember 2022 malam, Satlantas Polres Lebak melarang aktivitas di sekitaran Alun-alun Rangkasbitung.

Sebab, pada malam tahun baru itu Pemkab Lebak dan Polres Lebak akan mengadakan Car Free Night.

Kapolres Lebak, AKBP Wiwin Setiawan melalui Kasat Lantas Polres Lebak, AKP Fiat Suhada menjelaskan, Car Free Night akan digelar pada tanggal 31 Desember 2022 pukul 19.00 Wib sampai dengan tanggal 1 Januari 2023 pukul 00.00 wib.

"Ya pada malam pergantian tahun atau malam tahun baru 2023, Polres Lebak dan Pemda Lebak akan mengadakan Car Free Night di areal sekitar Alun-alun Rangkasbitung," ucap Fiat, Selasa (27/12).

Fiat mengatakan, saat ini tengah mensosialisasikan Car Free Night itu kepada masyarakat

baik melalui lisan maupun pemasangan spanduk imbauan di beberapa titik di wilayah Rangkasbitung, seperti di Jalan Alun-alun Rangkasbitung. Selain itu, pihaknya akan menutup akses di beberapa titik akses menuju Alun-alun Rangkasbitung dan bagi masyarakat bisa menggunakan akses jalan pengalihan," ungkapnya.

Katanya, pihaknya akan menempatkan petugas di titik-titik tersebut, guna melaksanakan pengaturan lalu lintas.

"Bagi warga yang akan merayakan malam pergantian tahun agar tetap menjaga keamanan, ketertiban dan tetap mematuhi rambu-rambu lalu lintas dalam berkendara, tetap mengutamakan keselamatan," tukas Fiat. **●pra**

Sungai Ciujung Lebak Siaga 1, BPBD Imbau Warga Waspada Banjir

LEBAK (IM) - Sungai Ciujung di Lebak, Banten, berstatus siaga 1. Tercatat tinggi muka air (MTA) mencapai 470 sentimeter.

Kepala BPBD Lebak, Febby Rizky Pratama mengatakan, wilayah Lebak diguyur hujan deras sejak beberapa hari ini. Hal ini menyebabkan air sungai naik.

"Tinggi permukaan air sungai Ciberang-Ciujung pada hari ini hingga Pukul 10.00 WIB tercatat TMA 470 cm, debit air 507 m3/detik," kata Febby dimintai keterangan, Selasa (27/12).

"Betul sekarang status sungai Ciberang-Ciujung sudah siaga 1, hal itu akibat hujan deras yang terus mengguyur wilayah Kabupaten Lebak," sambungnya.

Febby mengatakan cuaca di hulu sungai terpantau hujan ringan. Meski berstatus siaga 1, Sungai Ciujung masih dikategorikan aman. Air sungai akan meluap ke pemukiman

jika TMA mencapai 550-600 sentimeter.

"Sekarang masih aman, sebab debit airnya juga cukup deras jadi seimbang. Namun jika TMA nya sudah mencapai 550 cm ke atas dan debit airnya kecil baru tuh air sungai akan mencapai perumahan warga," jelasnya.

Febby menjelaskan warga di bantaran sungai sudah mulai bersiaga dengan potensi banjir. Pihaknya pun sudah mengimbau kepada warga untuk melakukan evakuasi dini apabila air sudah mencapai permukiman.

"Kita sudah melakukan imbauan melalui relawan-relawan kita yang ada di kecamatan terkait potensi bencana di cuaca ekstrem ini. Namun, untuk warga di bantaran sungai sendiri saya pikir mereka lah yang paling tahu keadaan mereka, kapan mereka harus mengungsi, karena mereka sudah puluhan tahun berada di sana," ujarnya. **●pra**

Ratusan Rumah Warga di Pandeglang Terendam Banjir

PANDEGLANG (IM) - Ratusan rumah warga di Kampung Citundun, Desa Ciawi, Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang, Banten terendam banjir.

Banjir akibat luapan Sungai Cilemer karena faktor hujan dengan intensitas tinggi.

Banjir membuat aktivitas warga terganggu. Air dengan ketinggian mencapai 80 sentimeter membuat akses jalan sulit dilalui. Tidak banyak aktivitas yang dilakukan warga, mereka lebih memilih bertahan di rumah sambil berusaha mendorong air agar tidak merendam barang berharga milik mereka.

"Ini air menggulung ke dalam seperti tsunami masuk ke dalam. Saya lagi sama anak yang di depan, saya gak ngungsi, masih nunggu air, kalau naik lagi masih bertahan di rumah aja," kata Sukrabah, korban banjir, Selasa (27/12).

Belum adanya bantuan membuat warga kesulitan mencari makanan dan air bersih. Sebagian mencari sumber air bersih dan makanan dari

desa lain yang kondisinya tidak terendam.

Aparatur desa setempat dengan keterbatasan tidak mampu mencukupi kebutuhan makan seluruh warga yang terdampak. Upaya yang dilakukan saat ini hanya bersiaga dan melakukan pengawasan agar saat kondisi air terus naik bisa mengevakuasi warga ke tempat aman.

"Untuk di Desa Ciawi ada 300 KK, 900 jiwa yang terdampak banjir akibat hujan kiriman dari hulu. Jadi dari kiriman dan ditambah hujan," kata Subur, Kepala Desa Ciawi, Selasa (27/12).

Warga berharap ada perhatian pemerintah daerah untuk mengirimkan bantuan makanan siap saji dan air bersih karena mereka sudah bertahan dalam genangan banjir sejak Senin dini hari tanpa ada ketersediaan makanan. Bertaannya warga di rumah masing-masing meski prediksi air akan terus naik karena belum tersedianya lokasi untuk pengungsian yang tersedia. **●pra**



PERGERAKAN PENUMPANG KAPAL PELAYARAN INTERNASIONAL JELANG TAHUN BARU 2023

Sejumlah penumpang berjalan di area Pelabuhan Internasional Batam Centre, Batam, Kepulauan Riau, Selasa (27/12). Pihak pengelola pelabuhan internasional feri menyebutkan, Jelang H-4 Tahun Baru 2023 jumlah penumpang kapal pelayaran internasional melalui pelabuhan tersebut mencapai 11 ribu orang.

Waspada! Akan Ada Badai Dahsyat Melanda Banten

"Berdasarkan hasil kajian kami di BRIN, badai squall line ketika menyeberang Selat Sunda, maka multisel badai dapat mengalami multiplikasi energi dan mengalami penggabungan sehingga menjadi badai yang meraksasa di atas Jabodetabek. Mekanisme inilah yang harus diwaspadai," kata Erma Yulihastin, Peneliti Klimatologi, pada Pusat Riset Iklim, dan Atmosfir BRIN.

JAKARTA (IM) - Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) memprediksi akan terjadi badai dahsyat melanda Jabodetabek khususnya Provinsi Banten di akhir 2022 ini. Disebutkan jika badai dahsyat itu diprediksi akan terjadi pada Rabu (28/12).

Peneliti Klimatologi, pada Pusat Riset Iklim, dan Atmosfir BRIN, Erma Yulihastin mengatakan, badai dasyat itu bernama squall line. Badai yang

ada di lautan Samudra Hindia itu disebut jadi penyebab mengapa wilayah Pulau Jawa terus diguyur hujan dengan suhu yang dingin.

"Berdasarkan hasil kajian kami di BRIN, badai squall line ketika menyeberang Selat Sunda, maka multisel badai dapat mengalami multiplikasi energi dan mengalami penggabungan sehingga menjadi badai yang meraksasa di atas Jabodetabek. Mekanisme inilah yang harus di-

waspada," kata Erma Yulihastin dalam unggahan akun Twitter nya, Selasa (27/12).

Erma mengatakan, badai squall line adalah badai guntur deret, badai guntur yang terorganisasi memanjang seperti garis. Badai yang disebut jalan tol hujan ini tak hanya menjadi penghubung bagi suplai kelembapan kontinu dari laut ke darat, tapi sekaligus menjadi jalan bagi badai untuk mengakumulasi dan mentransfer energinya sehingga badai bersifat long-lasting.

Jalan tol hujan dari laut ke darat mulai terbentuk Selasa pagi ini (27/12) dari pukul 03.00 WIB.

Lebih lanjut ia memperingatkan bahwa 'tol hujan' bisa jadi pemicu banjir besar di Jabodetabek. Fenomena badai Squall Line marak terjadi sepanjang musim dan berkaitan dengan banjir rob parah.

"Potensi banjir besar Jabodetabek. Siapapun Anda

yang tinggal di Jabodetabek dan khususnya Tangerang atau Banten, mohon bersiap dengan hujan ekstrem dan badai dahsyat pada 28 Desember 2022," kata Erma.

Menurutnya, konvergensi atau area berkumpulnya massa udara yang memicu kenaikan suhu dan membentuk awan hujan di darat juga akan terjadi secara masif.

"Jadi hujan persisten pada 28 Desember 2022 akan terjadi meluas, menjangkit wilayah lain di Jawa bagian barat," ujarnya, yang mendasarkan prediksinya itu pada data dari Satellite Early Warning System (Sadewa).

Mengenai dua badai yang patut diwaspadai, yakni siklon tropis Ellie di Australia dan bibit siklon mirip Seroja (Seroja-like).

"Yang perlu diwaspadai selanjutnya bukan siklon Ellie tapi badai vorteks baru yang tumbuh di selatan NTB yang

berpotensi terus menguat dan membesar menjadi bibit siklon mirip Seroja (Seroja-like), karena inti pusaran badainya akan berada di atas daratan," katanya.

Akibatnya, hal itu berpengaruh pada hujan persisten di Bali-Lombok-Nusa Tenggara hingga beberapa hari mendatang sejak Jumat yang lalu.

Selama proses pertumbuhan Seroja-like, kata Erma, terjadi eksitasi energi yang sangat besar sehingga memicu pembentukan badai-badai konvektif skala meso (meluas) lainnya di beberapa lokasi di Indonesia, seperti di Laut Jawa yang terkoneksi dengan Lampung dan Laut Flores.

"Kondisi ini dapat mengakibatkan hujan ekstrem dan persisten terbentuk di Lampung, Jawa, Bali, Lombok, NTB, NTT dan sekitarnya." tukasnya. **●pra**

Pemkot Tangsel Pastikan Buang Sampah ke Cilowong Sampai Akhir 2023

TANGSEL (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan melalui Dinas Lingkungan Hidup, memastikan tetap membuang sampah ke TPA Cilowong, Kota Serang hingga akhir 2023. Hal ini diungkapkan Kepala DLH Kota Tangsel, Wahyu-noto Lukman.

Menurut Wahyu, sesuai kerja sama antara Pemkot Tangsel dan Pemkot Serang, pengiriman sampah berjalan 3 tahun dan berakhir pada akhir tahun 2023.

Wahyu juga memastikan, bahwa silang pendapat antara Pemkot Tangsel dengan Pemprov Banten terkait izin dan penolakan dari berbagai pihak sudah dibicarakan dan menemui kesepakatan.

"Kita memang berjalan dengan berbagai macam dinamikanya ya. Kita sudah bicara dengan unsur Forkopimda di Kota Serang. Termasuk kita sudah berbicara dengan masyarakat di sekitar TPA Cilowong dan LSM. Kita berdialog," ujar

Wahyu, Selasa (27/12) di Puspemkot Tangsel.

Menurut Wahyu, saat ini pihaknya sedang membuka kontrak baru bagi perusahaan yang memiliki kapasitas mengangkut sampah ke TPA Cilowong, Perusahaan yang dikontrak ini harus memiliki tenaga kerja, armada dan seluruh peralatan teknis dalam mengangkut sampah.

"Kontraknya pertahun. Kita sedang cari mitra lagi. Sesuai dengan perhitungan komponen-komponen pengangkutan, total anggarannya Rp 38 miliar dan dilakukan melalui tender," jelasnya.

Diketahui, Pemkot Tangsel memberikan bantuan keuangan kepada Pemerintah Kota Serang sebesar Rp 21.715.356.000.

Pemberian uang ini merupakan konsekuensi dari pengiriman sampah dari TPAS Cipeucang, Kota Tangsel ke TPAS Cilowong, Kota Serang.

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie saat itu

mengatakan, pada tahun 2021 DLH Tangsel telah membuang sampah sebanyak 48.400 ton ke Kota Serang.

Namun, sejak tahun 2022, Pemkot serang mengajukan permohonan bantuan keuangan untuk sarana dan prasarana di TPAS Cilowong.

Oleh sebab itu sambilan Benyamin, Pemkot Tangsel dan Pemkot Serang kemudian menyepakati kerjasama pengiriman sampah selama 3 tahun kedepan dengan syarat pemberian bantuan keuangan.

"Dalam pelaksanaan perjanjian kerja sama ini disepakati Pemkot Tangsel memberikan bantuan keuangan bersifat khusus sebesar Rp 21.715.356.000, yang digunakan untuk menunjang sarana dan prasarana di TPAS Cilowong," ujar Benyamin, di Gedung DPRD usai melaksanakan Rapat Paripurna, Selasa 21 Mei 2022 lalu. **●pra**

Kapal Roro Jalur Batam ke Kuala Tungkal Dihentikan Sementara

BATAM (IM) - Pelayaran kapal roro rute Pelabuhan Telaga Punggur, Kota Batam, Provinsi Kepulauan Riau menuju Pelabuhan Kuala Tungkal, Kabupaten Tanjung Jabung, Provinsi Jambi dihentikan sementara karena adanya perbaikan dermaga.

"Dihentikan sementara oleh Dinas Perhubungan di sana, karena ada perbaikan dermaga di Pelabuhan Kuala Tungkal," kata General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Batam, Marsadi saat dihubungi di Batam Kepulauan Riau, Selasa (27/12).

Penghentian pelayaran ke Pelabuhan Kuala Tungkal itu, kata dia, sudah dilakukan sejak tanggal 25 Desember. Perbaikan dermaga Pelabuhan Kuala Tungkal itu juga tidak memakan waktu lama.

"Hari Kamis (29/12) su-

dah bisa bersandar di sana. Jadi hari Rabu (28/12) kapal sudah dapat berangkat lagi dari Batam ke Kuala Tungkal, Jambi," katanya.

Ia menjelaskan, untuk pembelian tiket kapal juga sudah bisa dibeli oleh masyarakat pada hari Rabu (28/11) di pelabuhan.

"Karena Rabu (28/12) baru bisa berlayar, jadi baru besok dibuka loketnya. Kalau sekarang belum ada," kata dia.

Sedangkan untuk kapal yang disediakan untuk melakukan pelayaran ke Pelabuhan Kuala Tungkal, ia mengatakan bahwa kapal yang disediakan ke sana juga masih sama.

"Tidak ada perubahan meski ada perbaikan di sana, kapal roro tujuan Kuala Tungkal masih tetap dua kali dalam sehari," demikian Marsadi. **●pra**

HINDARI CUACA BURUK

Penumpang Kapal di Bakauheni Pilih Penyeberangan Siang

LAMPUNG (IM) - Pada H+2 libur Natal tanggal 27 Desember 2022, suasana Pelabuhan Bakauheni, Lampung, mulai dipadati oleh penumpang kapal pada libur Natal dan Tahun Baru 2023.

Berdasarkan pantauan di lapangan, ratusan kendaraan roda empat dan penumpang pejalan kaki asal Pulau Sumatera tujuan Pulau Jawa memadati Pelabuhan Bakauheni, Lampung.

Pada umumnya, para penumpang ini memilih perjalanan pada siang hari dikarenakan untuk menghindari cuaca buruk di Selat Sunda, yang biasanya sering terjadi pada malam hari.

Terpantau kepadatan kendaraan pribadi di antrean parkir dermaga 7 eksekutif Pelabuhan Bakauheni, serta

penumpang pejalan kaki di loket pejalan kaki dermaga regulat.

"Sudah pasti khawatir (soal cuaca), cuma enggak ada pilihan lagi. Kami usahakan jalan siang. Kalau misal ombak gede atau keadaan gimana, saya harap disosialisasikan supaya kita tahu, ada banner gede atau gimana. Tapi dari media (sebenarnya) kita sudah tahu," kata salah seorang penumpang kendaraan pribadi roda empat, Tony.

Berdasarkan data ASDP Bakauheni, tercatat dalam waktu 24 jam pihaknya sudah menyeberangkan 7.246 kendaraan baik roda empat pribadi, bus, maupun truk.

Sementara untuk penumpang pejalan kaki sudah diseberangkan sebanyak 34.820 orang baik pejalan kaki maupun di dalam kendaraan. **●pra**



FESTIVAL BONSAI SOLORAYA

Pengunjung mengamati tanaman hias bonsai yang dipamerkan dalam Festival Bonsai Soloraya di halaman Balai Kota Solo, Jawa Tengah, Selasa (27/12). Selain sebagai ajang silaturahmi penggemar tanaman, festival tersebut diisi dengan kompetisi bonsai, edukasi dan bursa tanaman hias guna menumbuhkan ekonomi kreatif dan kunjungan wisata alternatif di Solo.